

REVISTA DIGITAL



RESPONSABILIDAD SOCIAL



CARRERA PROFESIONAL DE CONTABILIDAD

Doble Efecto | Social y Económico se logró con campaña ecológica

ESTUDIANTES DE ULADECH CATÓLICA REALIZAN CAMPAÑA DE RECICLAJE

“El Milagro” de Nuevo Chimbote aprendió el valor de la unidad en defensa del medio ambiente.

Mg. Máximo Garro Ayala
Docente de la Uladech Católica Chimbote

Mediante una acción coordinada entre estudiantes del primer ciclo de la carrera profesional de Contabilidad de ULADECH Católica y moradores del asentamiento humano “El Milagro” se realizó una campaña de reciclaje de residuos sólidos que dejó la sabia enseñanza que la unión hace la fuerza lográndose con ello efectos importantes para la conservación del medio ambiente.

En cumplimiento de su política de responsabilidad social y de la asignatura de Medio Ambiente un numeroso grupo constituido por 60 estudiantes de nuestra universidad se llevó a cabo la mencionada campaña en la que se recolectó de todas las casas del lugar una importante cantidad de residuos sólidos plásticos, de lata, cartón y metales que posteriormente fueron vendidas en un establecimiento de compra y venta de chatarra.

Esta actividad se ejecutó posterior a la charla

Responsabilidad Social de Uladech Católica

En la Uladech Católica estamos trabajando en comunidades urbano marginales tanto con campañas de reciclaje, de ecoeficiencia, de mitigación de la contaminación y de sembrado de árboles que de una u otra manera sirve para contribuir a la solución de problemas medio ambientales como es el cambio climático.

sobre el cuidado que se debe tener con el medio ambiente la que cada vez se degrada por acción misma de la mano del hombre.

Cada morador aceptó recibir grandes bolsas las que sirvieron para almacenar los residuos sólidos.

Motivados por la charla donde los moradores participaron entusiastamente formulando preguntas y alternativas, se procedió a la compra de alimentos con los cuales se confeccionaron canastas de víveres que se sorteó entre los presentes en el local comunal.

La práctica del reciclaje de residuos sólidos para su posterior venta con la consiguiente obtención de dinero enseñó que es otra muestra de la importancia de las conductas que se deben adoptar para la conservación del



Por una noble causa. Campaña de reciclaje en El Milagro rindió frutos en lo académico y económico.

medio ambiente.

“Este fue un proyecto muy productivo, tanto académica como económicamente, suficiente para demostrar a la comunidad de El Milagro que una buena organización más el compromiso social de la universidad es posible desarrollar campañas en bien de la población como ha ocurrido aquí” dijeron los estudiantes satisfechos de la actividad.

El AA.HH. “El Milagro” del distrito de Nuevo Chimbote está asentando sobre predios del proyecto especial Chinecas donde viven centenares de familias necesitados de un terreno para levantar una vivienda algo que por el momento no pueden concretar hasta que no se sanee la zona pues es un terreno intangible amparado en la ley de creación del indicado proyecto de irrigación.

Ilustrando cómo proteger el medio ambiente

Esta actividad de responsabilidad social siguió las etapas exigidas para el éxito de la misma contándose entre ellas la etapa de recojo de información que resultó muy importante pues se obtuvo un diagnóstico respecto que carecen de información de los efectos del cambio climático de ahí que se incidió en dictar recomendaciones de protección de medio ambiente.

Capacitación. A trabajadores es muestra de buena práctica laboral

INTENSA CAMPAÑA DE DIFUSIÓN DE BUENAS PRÁCTICAS LABORALES EN EMPRESAS

Mg. Nicolás Quiroz Díaz.
Docente de la ULADECH Católica Chimbote

La importancia del trabajo en el desarrollo de las personas”, “Beneficios de la implementación de políticas de salud y seguridad ocupacional”, entre otros son los temas planteados por estudiantes de Uladech Católica en la charla de extensión universitaria dirigido a trabajadores de diversas empresas chimbotanas con la finalidad de mejorar las relaciones empleador – trabajador que redunde en un beneficio para ambos lados.

El grupo de 48 estudiantes del quinto ciclo de la carrera profesional de contabilidad que ejecutaron esta actividad se organizaron en grupos de trabajo, lográndose capacitar a 63

trabajadores de las empresas J.C Astilleros, empresa de transportes “América Express”, I.E “ La Edad de Oro”, “Librería SIDECOM”, empresa de transportes “Turismo Paraíso”.

Las exposiciones de los estudiantes permitieron a los trabajadores de dichas organizaciones comprender que el trabajo es un elemento esencial en el desarrollo de las personas y sus familias y mucho mejor con la aplicación de buenas prácticas laborales.



Estudiantes de Uladech Católica afianzan mensaje de buenas prácticas laborales.

Actividad | Fue cumplida por estudiantes de contabilidad

POBLADORES DE "15 DE ABRIL" ATENDIERON CHARLA PARA PROMOVER EMPRENDEDORES

Dr. Helmer Chávez Pérez
Docente de la Uladech Católica Chimbote



Generar. Emprendedores es la meta de los estudiantes de Uladech Católica.

Estudiantes del séptimo ciclo de estudios de la Escuela Profesional de Contabilidad realizaron la charla de promoción de actividades emprendedoras y acceso al financiamiento para el desarrollo comunal, dirigido a los pobladores del Asentamiento Humano 15 de Abril al costado de Petro Perú de Chimbote.

La actividad fue ejecutada en la losa deportiva del lugar y dirigido a 22 pobladores a quienes se les transmitió temas relacionados con la gestión de actividades emprendedoras y el acceso al financiamiento para el desarrollo comunal y de forma individual que puedan

generar su propio negocio y de esa manera obtener ingresos.

De este modo ULADECH Católica, a través de la Dirección de Responsabilidad Social, sigue participando en los diferentes espacios donde se encuentran los pobladores más necesitados de Chimbote y a nivel nacional ejecutando proyectos y actividades de extensión universitaria y proyección social. Nuestra tarea como universidad seguirá en la ruta de transferir y compartir conocimientos y experiencias que se orienten a mejorar las condiciones de vida de la comunidad.

Campaña de Limpieza. en sector de Miramar Bajo

ESTUDIANTES DE CONTABILIDAD DE ULADECH CATÓLICA LIMPIARON PLAYA

Mg. Máximo Garro Ayala
Docente de la ULADECH Católica Chimbote

Una gran extensión del Malecón Grau, en la jurisdicción del barrio de Miramar, quedó totalmente limpia gracias a la acción de estudiantes de la Escuela Académica de Contabilidad de Uladech Católica quienes recogieron y retiraron residuos sólidos reciclables que irresponsables vecinos de la zona y pescadores arrojan a la orilla y a la bahía.

Con esta acción de responsabilidad social los estudiantes combatieron de forma la irresponsabilidad de los pescadores y vecinos que contaminan el

medio ambiente arrojando los residuos sólidos sin importarles el daño que pueden causar a la fauna marina que a la larga genera consecuencias en el ecosistema marino con efectos en las actividades extractivas de recursos hidrobiológicos.

Previo al recojo de los residuos sólidos, los estudiantes habían visitado la zona de la que tuvieron información por terceros de la suciedad que existe a nivel de la orilla y efectivamente se toparon con tan penosa realidad.

En vista que la municipalidad no cumple con limpiar la suciedad existente los estudiantes dijeron ¡manos a la obra! y se pusieron a limpiarla. Además de recoger dichos residuos sólidos reciclables, fue

propicia la actividad para apreciar in situ: (1) En el malecón se han construido viviendas rústicas, que son seguramente de gente de mal vivir, (2) Se ha ganado terreno prolongando las fábricas pesqueras hasta el enrocado, (3) Se han llenado de escombros, lo

que hace intransitable, (4) Es un botadero de basura, (5) No hay presencia de la comuna local, (6) La pestilencia de las descargas domiciliarias y de las fábricas pesqueras, que van directamente a la playa y mar.

Las playas son ecosistemas que están en permanente cambio generados por la

acción del oleaje, los eventos climáticos, la acción del hombre, etc. Por eso se puede decir que la playa de ayer es diferente al de hoy y el de mañana será aún más diferente, o tal vez que desaparezca.

Eso es lo que está ocurriendo con la playa del Malecón Grau de la Bahía El Ferrol de Chimbote, si bien recordamos como fue la playa antes de que apareciera la industria pesquera en Chimbote por los años de 1960, cuando teníamos una playa turística que ahora los chimbotanos de antaño la extrañan.



Logro. ¡Tarea cumplida!, estudiantes de contabilidad demostraron identidad con la tierra que los vio nacer.

Campañas Cumplidas | En colegios y AA.HH Villa España y "15 de Abril"

ESTUDIANTES DE ULADECH CATÓLICA FOMENTARON SEXUALIDAD RESPONSABLE Y ALFABETIZACIÓN DIGITAL

Manejo de las TICs abre posibilidad de oportunidades laborales.

Mg. Edwin Arias Nuñuvero
Docente de la Uladech Católica Chimbote



Estudiantes de Contabilidad cumplieron su cometido llegando a colegios y a pobladores de distintos sectores.

Ratificando su principio de fortalecer las prácticas de responsabilidad social para motivar que se generen cambios en la sociedad, grupos de estudiantes de la escuela profesional de Contabilidad de ULADECH Católica desarrollaron actividades donde se abordaron temas como el "Taller de salud reproductiva responsable para el desarrollo sustentable" así como la campaña de "Promoción de alfabetización digital de la comunidad para el desarrollo social" dirigidos a escolares del nivel secundario y a madres de familia de comunidades barriales.

En la charla sobre el manejo de las TICs se explicó sobre la importancia y beneficios del uso de estas herramientas de las tecnologías de la información y la comunicación que puede generar adiestramiento o preparación para el mundo laboral con el consiguiente desarrollo social. En este caso se contó con la participación de 12 personas gracias al apoyo de Ana Charún Juárez y la señora Giovanna Callata Calcin, representantes del AA.HH. "Villa España".

La primera de las actividades se desarrolló de forma dinámica e ilustrativa con gráficos en los colegios Villa María del barrio del mismo nombre ubicado en el distrito de Nuevo Chimbote, a pobladores del comité de la Mz. "J"

del asentamiento humano Villa España así como en el 89002, más conocido como Ex Gloriosa 329 del centro de Chimbote y en el asentamiento humano "15 de Abril".

En el colegio de Villa María se contó con la presencia de 26 escolares, en la Ex Gloriosa 329 con 18 y en Villa España asistieron 15 personas. En total fueron 59 los beneficiarios de las charlas quienes reflexionaron sobre la importancia del cuidado de la salud sexual para evitar el

El Licenciado Florentino Sánchez Hidalgo, Director del colegio de "Villa María", y el Licenciado Juan Luis Tolentino Rojas del colegio 89002 (Ex Gloriosa 329) agradecieron las charlas impartidas sobre salud reproductiva sexual responsable destacando la proyección social de Uladech Católica.

llamado embarazo en la adolescencia y el contagio de enfermedades como el SIDA y otras.

La dinámica de la ejecución de las charlas motivó que los profesores y personal de cada institución educativa se llevaran un buen concepto de nuestra universidad e incluso pidieron que se repitan estas actividades dirigidas a escolares de otros grados de estudios.

En la charla se practicó una consulta a los escolares beneficiarios sobre los problemas que acarrea un embarazo no deseado y contestaron que en lo personal frustra metas personales y un futuro incierto al nacer al tener padres no profesionales.

Otro grupo de estudiantes de Contabilidad que trabajó también en "Villa España" realizó la campaña de "Promoción de la alfabetización digital de la comunidad para el desarrollo social" y el grupo de la Srta. Lynch también desarrolló la misma campaña en la casa de la presidenta del comedor popular "Pez Dorado" ubicado en la calle ampliación del asentamiento humano "15 de Abril" contando con la participación de 10 madres beneficiarias.

Charla | Sobre reciclaje se dictó en tamboreal nuevo

LAS 3 ERRES COMO HERRAMIENTA ECOLÓGICA PARA SALVAR EL PLANETA

Lic. Williams Cano Granda
Docente de la Uladech Católica Chimbote

El beneficio de las 3R: Reducir, Re-usar y Reciclar” es la charla que estudiantes del primer ciclo de la escuela profesional de Contabilidad de Uladech Católica brindaron a escolares del colegio del poblado de Tambo Real Nuevo, en el distrito de Santa.

Esta actividad de extensión universitaria, enmarcada en el curso de derechos Humanos y Sociales, estuvo a cargo del grupo liderado por la coordinadora Carmen Maritza Angeles Flores quienes explicaron los beneficios de cada erre.

Reducir : que es la reducción de los daños al medio ambiente y consiste entre otras cosas en consumir menos energía y utilizar menos recursos como el agua.

Reutilizar : La mayoría de los bienes pueden tener más de una vida útil, sea reparándolos o utilizando la imaginación para darles otro uso. Por ejemplo, una botella de refresco se puede convertir en portavelas, cenicero o florero.

Reciclar : Se trata de rescatar lo posible

de un material que ya no sirve para nada (comúnmente llamado basura) y convertirlo en un producto nuevo. Por ejemplo, una caja vieja de cartón se puede triturar y a través de un proceso industrial o casero se convierte a papel nuevo.

La charla se realizó con material de difusión, escenificación, material de ambientación y una pequeña donación a la institución consistente en 3 tachos de basura de 80 kg.



Escolares captaron la importancia de las tres Erres para mantener sano el medio ambiente.

MEJORES CONDICIONES DE TRABAJO CONTRIBUYEN A BUEN CLIMA LABORAL

Empresas abrieron sus puertas a estudiantes de Uladech Católica.

Mg. Nicolás Quiroz Díaz

Docente de la ULADECH Católica Chimbote

Con la finalidad de promover la difusión de la mejora de las condiciones de trabajo en las organizaciones laborales, un grupo de estudiantes del quinto ciclo de la Escuela profesional de Contabilidad de Uladech Católica llevó a cabo charlas alusivas al tema en tres empresas de la ciudad.

Este proyecto de extensión universitaria denominado: "Beneficios de la Implementación de Condiciones de Trabajo Adecuadas en las Organizaciones", benefició a cuarenta trabajadores de organizaciones privadas como el Instituto Superior Bitec, exportadora Doilfish SAC y el restaurante La Estancia.

Fue el grupo de 31 estudiantes quienes previo a la charla, planificaron sus actividades para brindar adecuadamente las explicaciones sobre las condiciones de trabajo tema que en muchas empresas no se aborda.

Las exposiciones de los estudiantes permitieron a los empleadores y colaboradores de dichas organizaciones comprender que la mejora en las condiciones de trabajo repercute en beneficio de todos los miembros de la organización y que esta es una de las principales contribuciones de las empresas con el desarrollo económico y social de Chimbote.

En la actualidad, estamos acostumbrados a pensar que si un trabajo es bien remunerado, entonces este "es un buen trabajo". Valoramos mejor el factor económico que el de las CONDICIONES en los cuales este se desarrolla. Muchos empleadores dejan en un segundo plano, temas como la seguridad laboral, el acceso a la protección social, vacaciones, jornada laboral y todas aquellas prácticas dirigidas a mejorar la calidad de vida de los trabajadores en la creencia de que la remuneración es sinónimo de bienestar.

Sin embargo, la calidad de vida de las personas no mejora solo por un mejor salario, la mejora de la calidad de vida de los trabajadores pasa también por gozar de condiciones de trabajo



Trabajadores. Sintieron que las buenas condiciones de trabajo beneficia a toda la organización.

adecuadas como las mencionadas líneas arriba, estas condiciones de trabajo influyen en la satisfacción del trabajador; al percibir este que su organización le brinda posibilidades de crecimiento personal, vela por su seguridad y bienestar en y fuera del entorno laboral, por lo que las organizaciones deberían tomar en cuenta este aspecto en sus procesos organizacionales a fin de considerarse organizaciones socialmente

Empleadores inteligentes

Las exposiciones de los estudiantes permitieron a los empleadores y colaboradores de dichas organizaciones comprender que la mejora en las condiciones de trabajo repercute en beneficio de todos los miembros de la organización y que ella es una inteligente decisión para contribuir con el desarrollo económico y social de Chimbote.

responsables.

Los asistentes a la charla entendieron el valor de la actividad y concluyeron que en una buena relación de empleador con sus trabajadores manifestada en brindar buenas condiciones de trabajo todos ganan.

En "San Pedro". Pobladores fueron capacitados en publicidad engañosa

CONSUMIDORES APUESTAN POR PRODUCTOS DE CALIDAD

*Lic. Williams Cano Granda.
Docente de la ULADECH Católica Chimbote*

Los pobladores del asentamiento humano San Pedro, fueron los beneficiarios de la charla sobre "El Consumidor ante la publicidad engañosa" organizada por la escuela profesional de Contabilidad con la finalidad de no evitar caer en trampas comerciales. Los jóvenes estudiantes del tercer ciclo de estudios, realizaron este evento teniendo como punto de partida la gran cantidad de mensajes persuasivos y convencedores por parte de la publicidad, la cual siempre está "bombardeando" a través de diversos medios de comunicación masiva para que el público, el consumidor final, compre. Teniendo como estrategia

propuestas de oferta, promociones tentadoras, "Todo por un Solo", "Solo por Hoy", que lo único que hacen es convertir al usuario en un consumidor compulsivo, cumpliendo el propósito comercial, que es la compra de los productos ofertados. En esta charla se ha podido reconocer cómo es que actúan estos mensajes y qué hacer frente a los mismos, haciendo una reflexión, en el cuál uno debe comprar por necesidad y no por vanidad, gastando lo que realmente puede gastar para finalmente no verse perjudicado.



Conciencia. Pobladores se sintieron motivados a exigir productos de calidad.

BENEFICIARIOS | Fueron moradores de pueblos jóvenes

ESTUDIANTES DE CONTABILIDAD DICTAN CHARLA SOBRE DECLARACIÓN TELEMÁTICA "PDT"

Mg. Edwin Arias Nuñuvero
Docente de la Uladech Católica Chimbote



Con la finalidad de **Educación. Sobre aplicación de este programa.** potenciar el capital humano de nuestra ciudad y que los jóvenes universitarios vayan consolidando su participación responsable en el desarrollo social, un grupo de 31 estudiantes del sexto ciclo de la carrera profesional de Contabilidad ejecutaron el taller sobre beneficios de la implementación la aplicación del PDT en la solución de problemas tributarios dirigido a 44 moradores de Miraflores Bajo, pueblo joven El Progreso y el asentamiento humano Antenor Orrego.

Esta actividad que tuvo como coordinadoras a las alumnas María Elena Vásquez Julca, Hellen Collantes Goicochea y Lisbeth Laiza Domínguez, persiguió además que cuando nuestros estudiantes egresen de

nuestras aulas como profesionales, sean capaces de poder saber actuar en estos entornos y sobre todo tengan la posibilidad de seguir contribuyendo desde donde se ubiquen con el desarrollo de nuestras ciudades; lo que suma en el logro del bienestar general, dijo el docente.

Los beneficiarios de la charla agradecieron los conocimientos brindados por Uladech Católica, pues será de mucha utilidad en el desempeño de sus funciones en sus comunidades.

PROYECTOS RESPONSABILIDAD SOCIAL



CAMPAÑA DE RECICLAJE

JUNIO

NOVIEMBRE

DIA DE LA
RESPONSABILIDAD

OCTUBRE



JORNADA DE
RESPONSABILIDAD
SOCIAL



DICIEMBRE